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ОПРАВДАЕМ!»
— говорят кандидаты

в местные Советы
_________________________________ t_

депутатов трудящихся  

и в Верховный Совет РСФСР

•  С  пл енум а город ского комитета, К П С С

ПОВЫШАТЬ
Вш

БОЕВИТОСТЬ

заций не дали плановой выработ
ки.

Постановление ЦК КПСС «Об 
итогах обмена партийных доку
ментов» затрагивает коренные 
вопросы жизни и деятельности 
парторганизации, всех коммуни
стов. В этом важнейшем доку
менте определены и основные 
направления дальнейшего разви
тия партийного строительства. В 
нашей городской партийной орга
низации в период обмена партий
ных документов и за время после

ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ
На днях состоялся очередной пленум городского комитета пар

тии. На его обсуждение был вынесен вопрос «О задачах городской 
партийной организации по дальнейшему повышению боевитости 
партийных организаций в свете требований Постановления ЦК 
КПСС «Об итогах обмена партийных документов». С докладом вы
ступил секретарь ГК КПСС т. Кулагин В. Н. Ниже публикуются 
изложение доклада и выступления участников пленума.

В НАЧАЛЕ 1975 года Цент
ральный Комитет КПСС 

рассмотрел вопрос «Об итогах об
мена партийных документов», го
ворит тов. Кулагин. В Постанов
лении ЦК отмечается, что «глав
ный итог обмена партдокументов 
состоит в том, что наша партия 
обогатилась новым опытом орга
низаторской и политической рабо
ты, укрепила свои ряды, упрочила 
связь с массами, еще более воз
росла ее роль как руководящей и 
направляющей силы советского 
общества в борьбе за комму
низм».

Обмен партийных документов 
явился подлинным смотром пар
тийных сил, взыскательной про
веркой того, как каждая партий
ная организация, каждый комму
нист осуществляет на практике 
решения XXIV съезда КПСС. Он 
способствовал повышению боеспо
собности парторганизаций, значи
тельному росту трудовой и обще
ственно-политической активности 
коммунистов. Убедительной де
монстрацией правильности этих 
выводов является деятельность 

коллективов предприятий и орга
низаций нашего орденоносного 
города в годы девятой пятилетки.

З а  прош едш ие четыре года объем 
п ром ы ш ленного  производства  в городе 
возрос на 47,1 процента,  объ ем  р е а 
ли зац и и  продукции увеличен на 50.4 
процента ,  рост производительности 
труда составил 43\9 процента.  Все 
атн п оказа тели  превы ш аю т д и р екти в
ные планы, установленны е на соот
ветствующ ий период. В эти годы з н а 
чительно  а к ти ви зи р о вал ась  р абота  по 
ускорению научно-технического про

гресса. О т внедрения мероприятий по 
р е к о н с т р у к ц и и  действующ их произ
водств,  м еханизации  и авто м ати зац и и  
п роизводственных процессов получен 
экономический эф ф ект  83,3 млн. р уб
ле й .

На VI пленуме ГК КПСС, обсуд ив
шем итоги работы предприятий и ор 
г а н и з а ц и й  города в 1974 году,_ б ы л  сд е 
л ан  вывод, что успехи, достигнутые 
в оп ределя ю щ ем  году пятилетки, я в 
л я ю т с я  серьезной предпосылкой для 
у с п е ш н о г о  зав ерш ения всей пяти лет 
ки. Но для  этого необходима н ап р я
ж е н н а я  р аб о т а  в текущ ем  году.

Тем не менее н ача ло  1975 го д а  не

является в нашем городе образцом 
массовой организованности. В самом 
первом месяце года — январе про
м ышленность  города выполнила план 
реализации  на 99,86 процента. Хуже 
того, в январе  продукции было р еал и 
зовано меньше, чем , в этом ж е  меся
це 1974 года.  Весомый «вклад»  в до
стиж ение  таких отрицательных пока
зателей  внесли заводы  вентзаготовок, 
стройматериалов, средств авт о м а т и з а 
ции. электромеханический и швейная 
фабрика .

Такая  обстановка вы зв ала  серьезную 
тревогу в городском комитете КПСС. 
Почти во всех подразделениях  города 
были детально  проанализированы  
причины отставания, намечены меры 
устранения недостатков. Эта работа  
позволила поправить многие п о к а за т е 
ли.

За  четыре месяца по городу план 
реализации промышленной продук
ции выполнен на 100,4 процента.  Сверх 
установленного  плана  реализовано  
продукции более чем на 2,1 млн. руб
лей, прирост реализации  к соответ
ствующему периоду прошлого года со
ставил 7 процентов. На 100.4 про
цента выполнен план по производи
тельности труда.

& первом квартале  значительно  пе
ревыполнен план строи те льн о-м он т аж 
ных работ Ангарским управлением  
строительства ,  в том числе по городу 
Ангарску выполнение составило Ю7.3 
процента. Со своими зад ан и ям и  с п р а 
вились все строительно-монтаж ны е уп
равления,  р аботаю щ ие в Ангарске, и 
только одно управление (СМУ-2) не 
выполнило плана по производитель
ности труда .

" р  АКИМ образом, в целом ис-
*  текшие месяцы 1975 года оз

наменованы определенными успе
хами в работе большинства кол
лективов города. Однако уже 
сейчас просматриваются серь
езные недостатки па отдельных 
участках нашей деятельности.

За четыре месяца два предпри
ятия не выполнили заданий по 
реализации продукции — это 
АЭМЗ и завод вентиляционных 
заготовок. Эти же заводы и хле
бокомбинат не выполнили плана 
по производительности, труда.

В первом квартале не выполни
ли. намеченных объемов- строи
тельно-монтажных работ АМУ\ 
треста Дальстальконструкция, 
СУ-5 Востокпроводмеханизации и 
СМУ-4 Востоксибтрубопровод- 
строя, шесть монтажных органа*

обмена проведена значительная 
работа по активизации внутри
партийной жизни, усилению орга
низаторской и политической дея
тельности коммунистов, укрепле
нию и совершенствованию 
структуры первичных органи
заций. С начала обме
на партдокументов в городе 
две партийные организации по
лучили права парткомов, образо
вано 15 цеховых парторганиза
ций и 24 партийные группы. Уси
лилось регулярное воздействие 
парторганизаций на рост партий
ных рядов. Ведущее место в со
циальном составе принимаемых в 
партию продолжает оставаться 
за рабочими, причем рабочая про
слойка принимаемых постоянно 
возрастает.

Но наряду с этим даже при 
завершении обмена партийных до
кументов, после всестороннего 
анализа организационно-партий
ной работы на пленуме городско
го комитета КПСС некоторые 
партийные организации по-преж
нему уделяют недостаточное вни
мание качественному отбору но
вого пополнения в партию.

Например, на заводе строи
тельных материалов с числом 
работающих более 500 человек 
партийная организация состоит 
из 26 коммунистов, что состав
ляет 5 процентов от общего числа 
работающих. Партийная про
слойка среди рабочих — только 
1,7 процента. За все годы пяти
летки на заводе принят кандида
том в члены КПСС только один 
человек. Аналогичная картина с 
приемом в партию в парторгани
зациях Иркутского районного 
нефтепроводного управления, 
монтажного управления Восток- 
химзащиты, монтажного управле
ния Союзтеплостроя, школ Л® 7, 
15/21 и некоторых других.

Случается иногда, что система
тическую работу по отбору и 
подготовке для вступления в 
КПСС лучших представителей 
коллективов заменяют кампанией 
по приему в партию. Так, в парт
организации филиала мебельной 
фирмы «Байкал» на протяжении 
нескольких лет не принималось в 
партию ни одного человека. И вот 
в начале 1975 года в один месяц, 
на одном партийном собрании

(Окончание на M l стр.),

/ " | Д Н А  из первых встреч состоялась у избирателей неф* 
^ тех и м и ч еск о го  комбината. Более семисот представителей 

орденоносного предприятия пришли в этот день в свой Дво< 
рец культуры, чтобы встретиться с кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР маляром-штукатуром В. Г. Серез* 
диновон, кандидатами в депутаты областного Совета депута
тов трудящихся, первым секретарем Ангарского ГК КПСО 
В. Д. Суминым, оператором азотнотукового завода В. А. 
Власовой, машинистом завода гидрирования Л. М. Юрченко, 
аппаратчиком газового завода Т. П. Щербаковой, лаборантом 
нефтеперерабатывающего завода А. А. Лихтер и другими.

Открывает собрание избирателей заместитель секретаря 
парткома комбината А. Н. Наумова. Интересные цифры при* 
водит она в своем выступлении: на нынешние выборы в Вер* 
ховный Совет РСФСР и местные Советы депутатов трудя» 
щихся ангарчапе выдвинули 350 кандидатов в городской Со* 
вет, 32 — в областной и одного — в высший законодатель
ный орган республики. Среди облеченных высоким доверием 
народа 88 нефтехимиков. 60 процентов кандидатов, выстав- 
ленных на нефтехимическом комбинате. — рабочие.

На трибуне — главный инженер СЛ\У-5 В. К- Чернов, до
веренное лнцо кандидата в депутаты Верховного Совета 
РСФСР маляра-штукатура СМУ-5 В. Г Серездиновой.

Он подчеркивает, что начавшиеся в стране встречи нзбн* 
рателей с кандидатами в депутаты проходят в атмосфере 
тесной сплоченности вокруг Коммунистической партии, де
монстрируя готовность миллионов людей и впредь вдохно

венно бороться за осуществление грандиозных планов.
В. К. Чернов рассказывает о трудовом пути кандидата в 

депутаты Верховного Совета РСФСР В. Г. Серездиновой, об 
ее успехах, отмеченных наградами Родины и комсомола. Он 
призывает всех избирателей Ангарска 15 июня 1975 года от
дать свои голоса за В. Г. Серездинову, являющуюся кандида
том нерушимого блока коммунистов и беспартийных.

Слово берет лаборант нефтеперерабатывающего завода 
Н. А. Черкасова. Поддерживая кандидатуру В. Г. Серез
диновой, она рассказывает о кандидатах в депутаты област
ного Совета В. П. Донской и А. А. Лихтер — достойных 
представителях славного рабочего класса. От имени нзбирате- 
лей-нефтехимиков она предлагает будущим депутатам решить' 
проблему строительства переправы через Ангару в районе на* 
шего города.

Выступает секретарь  партком а  газового зав ода  С. H. Тарараев .  0 8  
р а сск а зы в ает  об ударной  вахте коллектива зав од а ,  посвященной вы
борам в Советы. В честь предстоящ их выборов коллектив зав о д а  до* 
срочно решил выполнить  план пяти месяцев и пятилетки  в целом. 
Трудящ иеся  зав ода  выставили кандидатом  в депутаты  областного  Со
вета ап п а р а тч и к а  Т. П. Щ ербакову  — активную  комсомолку, у д а р н и 
ка коммунистического труда ,  н аставника  м о ло д еж и .  Выступающ ий 
п о д д е р ж и в ае т  н кан д и д а ту р у  первого секретаря  Ангарского ГК КПС С 
В. Д. Сумина, выставленную  коллективом опытного зав о д а  неф техим -  
комбината.  Он р а сск а зы в ает  61101 раф ию  к ан д и д а та ,  прош едш его  до 
рогами воины и отлично раб о т аю щ ег о  в мирны е годы. Свидетельством  
этому с л у ж а т  высокие н аграды  к ан д и д а та  — ордена  Л енина .  Ок
тябрьской Революции, Красной Звезд ы  и д есять  м едалей . С. H. ' а -  
р а р а е в  п р ед л аг ает  к ан д и д а там  взять  на зам етку  такой н аказ  нзби« 
рателей: ускорить  строительство городского ры нка  и сдать  его в экс 
п луатац и ю  к м аю  1976 года.

На собрании выступили к ан д и д а т  в депутаты  областного  Совета  
о ператор  цеха синтеза  а м м и а к а  В. А. Власова и к ан д и д а т  в д е п у т а т у  
Верховного Совета Р С Ф С Р м а л я р -ш т у к а т у р  СМУ-5 В. Г. С е рездинова,  
Они п облагодарили  избирателей  за  высокое доверие, о к аза н но е  им, И 
зав ерили  присутствующих, что от д а д у т  все силы, знания  и опыт слу* 
ж ению  н ароду .  >

В постановлении собрания избирателей комбината запечат* 
лена решимость нефтехимиков ознаменовать выборы новыми 
успехами в труде, ,

А. ЩЕГОЛЕВ.
На снимках: с ответным словом выступает кандидат в де* 

путаты Верховного Совета РСФСР & [ ,  Серевдинова,
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принимается сразу четыре чело
века.
Т> ЦЕЛОМ в городской пар- 

тийной организации в ходе 
обмена партийных документов 
значительно повысилась действен
ность партийных собраний, реше
ний партийных комитетов и пле
нумов ГК КПСС. На обсуждение 
коммунистов выносятся вопросы 
повышения эффективности про
изводства, роста производитель
ности труда и качества выпуска
емой продукции, организации со
циалистического соревнования, 
укрепления производственной дис
циплины, внутрипартийной работы 
и воспитания трудящихся.

В последнее время все больше 
выступают с докладами на собра
ниях рядовые коммунисты. Такая 
форма повышения активности ком
мунистов широко распространена 
на ТЭЦ-10, НПЗ нефтехимкомби- 
ната и в ряде других организаций. 
Почти повсеместно практикуется 
заслушивание коммунистов о вы
полнении ими Устава КПСС Бю
ро большинства партийных орга
низаций систематически инфор
мирует о своей деятельности, о 
выполнении ранее принятых ре
шений, о реализации критических 
замечаний и предложений комму
нистов.

Несмотря на то, что абсолют
ное большинство партийных ор
ганизации использует партийное 
собрание как самую действенную 
форму политико-воспитательной 
работы, встречаются еще и фак
ты, когда роль собрания явно не
дооценивается. Это происходит 
там, где доклады не отличаются 
принципиальностью и самокритич
ностью, а выступления в прениях 
напоминают самоотчеты. Как пра
вило, в таких организациях мно
гие принятые решения «повисают» 
в воздухе.

На заводе КВОиТ после обме
на партийных документов 28 ию
ня 1974. года было проведено пар
тийное собрание «Об итогах об
мена партийных документов». В 
принятом решении намечены кон
кретные меры по активизации ор
ганизационно-партийной и массо* 
вополнтнческой работы. Однако 
это постановление, являющееся 
программным для данной пар
тийной организации, по большин
ству пунктов на день проверки 
(1 апреля 1975 г.) оказалось не 
выполненным. Ни на одном из по
следующих партийных собрании 
ни одни коммунист не выступил с 
самоотчетом, ни один коммунист 
не был заслушан о выполнении 
партийных поручений, предусмот
ренное закрепление коммунистов 
заводоуправления за цехами не 
произведено и т. д. В этой пар
тийной организации одни и те же 
коммунисты неоднократно обсуж
даются за нарушение партийной 
дисциплины, однако выводы в 
отношении нарушителей не отли
чаются партийной принципиаль
ностью. Нет здесь и принципиаль
ного спроса с руководителей,» име
ющих серьезные упущения в про
изводственной деятельности.

В ПОСТАНОВЛЕНИИ IV пле
нума ГК КПСС «Об итогах 

обмена партийных документов» 
отмечалось, что в отдельных парт
организациях нарушаются устав
ные сроки проведения партийных 
собрании. К сожалению, и сей
час мы вынуждены констатиро

вать аналогичные факты. В тече
ние IV квартала 1974 года и 
I квартала 1975 года нарушены 
сроки проведения партийных соб
раний на заводе средств авто
матизации. в АМУ Востокхимза- 
щиты, в экспериментальном цехе 
АНХК, в ГПТУ Ко 4, 8, 36, в парт
организации ДК нефтехимиков и 
некоторых других.

В Постановлении ЦК КПСС 
«Об итогах обмена партийных до
кументов» обращено особое вни
мание на необходимость воспита
ния у каждого коммуниста высо
ких качеств политического бойца 
партии. В этой связи необходимо 
совершенствовать оправдавшие 
себя в период обмена партдоку- 
ментов формы индивидуальной 
работы с членами и кандидатами 
в члены партии. В первую оче
редь -— это индивидуальные собе
седования секретарей парторгани
заций, членов бюро и парткомов 
с рядовыми коммунистами, а так
же заслушивание отчетов комму
нистов на заседаниях бюро и пар
тийных собраниях о выполнении 
ими уставных обязанностей, пар
тийных поручений и служебных 
обязанностей.

Особо индивидуального внима
ния требуют кандидаты в члены 
КПСС.

Недавно бюро ГК КПСС отка
зало в приеме начальнику авто
колонны пассажирского АТП тов.

детельствует о большой работе, 
проделатюй всеми партийными 

организациями. Однако после 
окончания обмена количество 
коммунистов, имеющих партий
ные взыскания, начало резко воз
растать. Сегодня уже в городской 
парторганизации 253 коммуниста 
имеют партийные взыскания.

За  период после обмена из го
родской партийной организации 
исключено 22 коммуниста. Часть 
исключенных (8 человек) — за 
систематическое пьянство. Из этой 
простой арифметики надо сделать 
вывод, что борьба с пьянством 
остается одним из самых злобо
дневных вопросов.

Недавно ЦК КПСС рассмотрел 
вопрос «О состоянии критики и 
самокритики в Тамбовской обла
стной партийной организации». 
Принятое постановление являет
ся практическим программным до
кументом в деле повышения бое
витости партийных организаций. 
Сегодня мы должны признать, 
что многие. недостатки, отмечен
ные в постановлении, имеют место 
и у нас.

В январе текущего года подпи
сан акт приемки в эксплуатацию 
комплекса водоочистных сооруже
ний Ангарского промрайона. Все 
руководители строительных и 
монтажных организации, занятых 
на сооружении комплекса, дали 
письменное обещание устранить

ганизация.
Некоторое время назад в дея

тельности цеховых парторганиза
ций бытовала практика, когда 
одни и те же вопросы заслуши
вались по 2—3 раза в год, а де
ло с места не двигалось. Реше
ния, принятые на собраниях, не 
выполнялись, их осуществление 
никто не контролировал. Сейчас 
ввели карточную систему контро
ля.

Весьма полезным оказалось об
суждение вопроса на парткоме 
ТЭЦ о практике воспитательной 
работы в цехе ремонта. Руководи
тели цеха не раз высказывали 
свое несогласие с критикой в их 
адрес, находили всякого рода объ
ективные причины, а воспитанием 
кадров не занимались. Сейчас 

положение поправляется. Однако 
в работе парторганизации все еще 
имеются серьезные недостатки.

Отдельные коммунисты нару
шают партийную этику и Устав 
КПСС, годами не снимаются пар
тийные взыскания, бывают случаи 
пьянства. На устранение этцх 
недостатков направлены сейчас 
все усилия партийной организа
ции.

Бригадир цементно-горного 
комбината П. С. Каров посвятил 
свое выступление усилению инди
видуальной работы с коммуниста
ми. На комбинате обмен парт- 
документов прошел организован-

гаиизаций. Например, в СМУ-3 
очень много формализма в прото
колах, в постановлениях собраний. 
Одни и те же пункты кочуют из 
одного постановления в другое, 
на собраниях редко выступают 
рабочие.

В целом по городу ухудшилось 
положение с уплатой членских 
взносов. В 1974 году около 500 
коммунистов несвоевременно уп
латили взносы, в ряде парторга* 
низацнй наблюдаются недопла
ты (АНХК, АУС, ТЭЦ-9, АМУ-1, 
АЭМЗ).

Председатель партийной комис* 
сии ГК КПСС Коровин В. К. го
ворил о повышении требователь
ности при приеме в партию но
вых членов. Каждый отказ в 
приеме на бюро ГК КПСС, го
ворит он, следует рассматривать, 
как результат слабой работы 
парторганизации. Бывает, что ра
ботник нигде не учится, не по
вышает свой политический уро
вень, не занимается обществен
ными делами, а его рекомендуют 
в КПСС. Много формализма и в 
оформлении документов. В. К. 
Коровин ставит вопрос об улуч
шении индивидуальной работы с 
темн товарищами, которые про
ходят кандидатский стаж.

Секретарь ГК ВЛКСМ Е. Со- 
ловьянов рассказал участникам 
|пленума, как в комсомольских 
организациях города идет обмен

ПОВЫШАТЬ БОЕВИТОСТЬ 
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

Шевелеву П. Е. Проработав це
лый год в первичной партийной 
организации, т. Шевелев весьма 
туманно представляет организа
ционную структуру партии, слабо 
знает программные документы 
партии и историю КПСС. Нель
зя снять ответственность с самого 
т. Шевелева за такое халатное 
отношение при подготовке, но 
большая доля ответственности 
ложится на первичную партийную 
организацию пассажирского авто
транспортного предприятия (сек
ретарь т. Грищенко Г. Е.).

Отказано в приеме из кандида
тов в члены КПСС главному бух
галтеру треста Востоксибтрубо- 
проводстрой т. Орлову С. Н. Бу
дучи кандидатом в члены КПСС, 
т. Орлов сменил место работы, и 
в новом коллективе у него не за
медлили проявиться частнособст
веннические настроения., Имея в 
личном пользовании автомашину, 
он пытался приобрести еще одну. 
Бюро ГК КПСС отказало в прие
ме т. Орлову.
О  ХОДЕ подготовки и обме- 

на партийных документов 
количество коммунистов, имею
щих партийные взыскания, снизи
лось с 612 до 232, не стало ком
мунистов, имеющих по 3 и 4 взы
скания, а также взыскания с 
давностью более 10 лет. Это сви

имеющнеся там недоделки. Истек
ли все обещанные сроки, а город 
так и не получает очищенную во
ду с новых очистных сооружений, 
хотя нужда в этом очень боль
шая.

Идентично выглядит обстановка 
со сдачей склада пропана-бутана 
на электромеханическом заводе и 
многих других объектов. Ког
да же товарищи строители нау
чатся уважать свое слово?

Сегодня мы находимся в пред
дверии величайшего события в 
жизни нашей партии, всего совет
ского народа — предстоящего 
XXV съезда КПСС.

В такое время дела и мысли 
каждого коммуниста должны

быть направлены на выполнение 
мер по достойной встрече очеред
ного съезда нашей партии. 11 мая 
бюро ОК КПСС, а 20 мая бюро 
ГК КПСС одобрили инициативу 
передовых предприятий области 
и города по развертыванию сорев
нования за достойную встречу 
XXV съезда КПСС.

С ЕКРЕТАРЬ парткома
ТЭЦ-10 В. Г. Жеглов, вы

ступивший в прениях, рассказал 
об успехах коллектива, досрочно 
выполнившего пятилетнее задание 
по выработке электроэнергии, ос
тановился на роли, которую сы
грала в этом деле партийная ор

ио, итоги обсуждены на собра
ниях. В центре внимания партор
ганизаций находится вопрос о 
повышении авангардной роли ком
мунистов на производстве и в об
щественных делах. Заметно воз
росли требования к тем комму
нистам, которые нарушают дис
циплину, прочно вошло в практи
ку заслушивание самоотчетов о 
выполнении Устава КПСС. Такие 
отчеты и индивидуальные беседы 
— хорошая школа воспитания 
коммунистов, подчеркивает т. Ка
ров.

90 процентов членов КПСС на 
предприятии имеют партийные 
поручения, уделяется внимание 
росту рядов партий за счет пере
довых рабочих и комсомольцев, 
улучшается работа цеховых пар
тийных организаций. Результатом 
этого является присуждение ком
бинату первого места в сорев
новании среди родственных пред
приятий страны.

—При собеседовании в ходе об
мена партдокументов, — гово
рит секретарь парткома газового 
завода С. Н. Тарараев, — мы 
учли все критические замечания 
и предложения коммунистов. От
метили также, что в ряде парт
организаций делопроизводство ве
дется небрежно. Этот недостаток 
характерен и для городских ор-

комсомольских документов. В этой 
работе, подчеркнул он, комсо

мольцы используют опыт партий
ных организации. В ходе подго
товки к обмену три тысячи ком
сомольцев выполнили свои лич
ные пятилетки, 15 тысяч моло
дых людей участвовали в трудо
вой вахте «Подвигов отцов до
стойны», 21 комсомольский кол
лектив включил в свой состав 
героев Отечественной войны, а 
заработанные деньги пере
числены в Фонд мира, 31 
комсомолец Ангарска сфотогра
фирован у Знамени Победы.

О роли учителя в формировании 
личности, о выполнении закона 
о всеобщем среднем образовании, 
о росте самого учителя говорила 
на пленуме секретарь парторгани
зации школы №  39 С. А. Жереб
цова.

Секретарь парторганизации 
швейной фабрики А. Г. Васюнь- 
кина рассказала, как коммунисты 
фабрики ведут работу по укреп
лению цеховых парторганизаций 
и партийных групп. В практику 
работы с коммунистами и пар
тийным активом прочно вошли 
здесь информация, семинары, 
день секретаря и т. п. Составлен 
план обучения актива.

Машинист крана Ю. Ф. Мака- 
ровскнн говорил о повышении 
роли партийной организации уп
равления механизации в выпол
нении планов пятилетки и улуч
шении воспитательной работы в 
коллективе.

По обсуждавшемуся вопросу 
пленум принял развернутое поста
новление.

НА БОРТУ «САЛЮТА-4» — ВТОРОЙ ЭКИПАЖ
В ночь на понедельник 26 мая на борт орбитальной 

станции «Салют-4» перешли космонавты П. Климук и 
В. Севастьянов — экипаж транспортного корабля «Со
юз-18», который был выведен на орбиту вечером 24 мая.

Стыковка двух космических аппаратов началась око
ло десяти часов вечера в воскресенье и проходила по 
отработанной схеме. После старта корабль с экипажем 
на борту совершил ряд орбитальных маневров, в ре
зультате которых параметры его орбиты стали близ
кими параметрам орбиты станции. После автоматиче
ского поиска и сближения до расстояния 100 метров 
командир и бортинженер взяли управление на себя и

заключительный этап стыковки провели вручную.
Уместно заметить, что еще на заре пилотируемых по

летов в космос на кораблях «Восток-3» и «Восток-4» 
отрабатывался процесс совместного полета двух косми
ческих аппаратов в непосредственной близости одного 
от другого.

Станция «Салют-4» — это многоцелевая научная ла
боратория. С ее помощью проводится изучение ближне
го и дальнего космоса, изучаются процессы, протекаю
щие в атмосфере Земли и на поверхности самой пла

неты. Ставится целый ряд медико-биологических экспе
риментов

Четыре недели провели на станции А. Губарев и Г. 
Гречко — первый экипаж, доставленный на ее борт 12 
января этого года. И вот второй экипаж приступил к 
работе на «Салюте-4». П. Климук и В. Севастьянов про
ведут эксперименты, связанные с изучением планет н 
звезд в различных областях спектра, продолжат на
блюдение за Солнцем, займутся сбором материалов, 
необходимых для нужд народного хозяйства нашей 
страны.

Г. АЛЕКСЕЕВ, инженер, (ТАСС).
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С в я з Ь  в ч е р а  и з а в т р а

К ЕДИНОМ АВТОМАТИЗИРОВАННОМ
Г Г  ЕРВЫЕ телефонные 
“  станции появились в 

России в конце XVI11 века. 
В основном это были не
большие ручные станции 
внутризаводской связи, 
принадлежавшие владель
цам фабрик и заводов.

Сегодня телефон стал 
средством делового и лич
ного общения всех людей 
Электрическая связь по
зволяет передавать самые 
различные сообщения прак
тически на любые рассто
яния. Ни реки, ни -горы, ни 
пустыни, ни дождь, ни снег 
не препятствуют передаче 
информации с помощью 
электромагнитных волн. 
Любое промышленное пред
приятие, фабрика, учреж
дение не смогут успешно 
выполнять народнохозяй
ственные планы без средстз 
связи. Отдельные техноло
гические процессы немыс

лимы вообще без обмена 
информацией, будь то дис
петчерская или оперативная 
связь.

На нефтехимическом Ро
дена Трудового Красного 
Знамени комбинате диспет
черская связь между от
дельными цехами, устаноз- 
ками и заводами обеспечи
вает четкое взаимодействие 
многих нефтехимических 
производств комбината. 
Диспетчерские пункты всех 
заводов НХК оснащены со
временными коммутатора
ми, которые обеспечивают 
прямую, оперативную связь 
с начальниками смен и 
старшими операторами це
хов.

На некоторых заводах, 
таких, как газовый, диспет
черская сЛужба обеспечива
ет ритмичность технологи
ческого процесса совмест
но с работниками вычисли

тельного центра завода. В 
будущем предполагается 
использовать ЭВМ в дис
петчерской службе азотно
тукового завода.

Широко внедрена диспетчер
ская связь на зав о д ах  и в под
р азд елениях  строительства  н а 
шего города.  Диспетчерская  
с л у ж б а  стройки, используя 

средства связи, предполагает  
орга ни зовать  доставку  строи

тельных панелей и других м а
териалов по сетевому графику .

Электрическая связь  прони
зы вает  всю жизнь  наш его р а з 
витого общ ества :  тел егр ам м а

с праздничны ми п о зд р а вл ен и я
ми, прочитанная ц ентральная  
газета ,  на которой написано: 
«передано  по ф ототелеграф у» ,  
прослуш ивание последних из
вестий и концертов по радио  и 
многое другое. Разговоры по 
телефону сегодня не зависят  
от м естон ахож ден и я  абонентов 
и расстояния м еж д у  ними. 

Л ю дн  ведут разговоры со свои

ми друзьями ,  знаком ы м и, р о д 
ственниками. находясь  за т ы с я 
чи километров друг от  друга .

В последние годы мы ста
новимся свидетелями поис- 
тине фантастических будсп 
в области радиопроводной 
связи. Уже устойчиво дей
ствует видеотелефонная 
связь между Москвой и 
столицами союзных респуб
лик, со многими городами 
страны: Ригой, Ленингра
дом, Киевом, Минском И 
другими. Абоненты видео- 
телефонных пунктов имеют 
возможность не только пе
реговариваться, но и видеть 
4руг друга на телевизион
ных экранах. Во многих го
родах установлены между
городные телефоны-автома
ты, где абонент может, ми
нуя телефонистку, набрать 
любой номер телефона в 
крупных городах Союза. По
добный междугородный те

лефон-автомат установлен 
и действует в Ангарском 
городском узле на связи с 
Новосибирском, Хабаров
ском, Якутском, KpacHOjyj- 
ском, Читой и другими го
родами.

Успешно раб о т ает  р а д и о т е л е 
фонная  связь  через искусствен
ные спутники Зем ли  «М олния», 
обеспечивая н адеж н ой ,  устой
чивой связью  людей , у д а л е н 
ных на десятки тысяч кило
метров.

В настоящ ее  время электри 
ческая связь использует  новей
шие д остиж ения науки н тех 
ники, влияя в свою очередь  на 
их развитие.  Внедрение элек- 
тронно-вычнелительной техни

ки, лазерной связи,  мпкромо* 
дульных и интегральны х схем 
— это у ж е  сегодняш ний день 
электросвязи.

Улучшение об служ и ван и я  н а 
родного хозяйства и населения 
страны средствами связи — з а 

дачи сегодняш него  дня  и пер 
спектива на б у д у щ ее .  В госу
дарственном  плане  разв и т и я  н а 
родного хозяйства  СС СР на 
1975 год нам ечено  увеличить  
общ ую  ем кость  городских  те 
леф онны х станций почти на в 
процентов. П р о д о л ж аетс я  стро
ительство городских и м е ж д у 
городных станций.

В АНГАРСКЕ в начале 
нынешнего года задей

ствована новая' телефон
ная подстанция в старой ча
сти города. Намечено за
кончить монтаж оборудо
вания на телефонной стан
ции нового узла связи, что 
позволит обеспечить теле
фонной связью большую 
часть микрорайонов города.

Таким образом, в завер
шающем году пятилетки 
будет продолжено решение 
задач по созданию единой 
автоматизированной сети 
связи страны (ЕАСС), о ко
торой говорилось в Дчоек- 
тивах XXIV съезда КПСС.

н. ПОПОВ, 
инженер связи.

ПИТАНИЕ ДЕТЕЙ
ф р о н т  з д о р о в ь я

ФВАШЕ СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ

«ВНИМАНИЕ!
ИДЕТ КИНОСЪЕМКА»

С ЕГОДНЯ в лаборатории кинофотостудни 
ДК «Современник» идут практические заня

тия о позитивном процессе — отпечатка фотогра
фий. Проводит их руководитель студни А. Вику
лов. По тому, с какой жадностью и стремлением 
занимаются, можно смело сказать, что ряды фо
толюбителей пополнят серьезно думающие и зна
ющие свое дело ребята, для которых фотография 
не будет являться лишь механическим воспро
изведением реальности.

В конце мая заканчивает занятия очередная 
группа школьников После экзаменов в торжест
венной обстановке им вручат удостоверения юно
го фотокорреспондента. Следовательно, средние 
школы получат столь необходимых и нужных 
для них фотбкоров, которые смогут вести фото- 
летопись школы, класса.

Все студийцы полны энтузиазма, их постоян- 
но можно видеть с фото- или кинокамерой в ру
ках в разных уголках нашего города — ведь 
каждый отснятый сегодня кадр становится до
стоянием истории.

В кинофотостудин занимаются люди разного 
возраста, наклонностей, профессий, но, несмотря 
на это, всех их объединяет любовь к искусству.

Студия шефствует над школами, СГПТУ-34, 
выпускает фотоальбомы, фоторепортажи, где 

широко отражен рост творческих коллективов 
ДК «Современник», принимает активное участие 
в оформлении фойе малого зала, выполняет зака

зы для ангарского и иркутского музеев, нахо
дится в тесном содружестве с Иркутской студией 
телевидения.

Как в любом коллективе, болеющем за свое де
ло, здесь есть и свои рационализаторы, которые 
стараются технически оснастить студию. Так, их

руками был сделан мон
тажный стол для мон
тажа кинофильмов, ста- 
нрк для контактной пе
чати фильмокопий. Для 
облегчения и качествен- 
ной обработки кннофо- 
топленки изготовлен не

сложный станок, позволяющий разгрузить опера
ции лаборанта и полностью освободить его от 
перемешивания слабоактнвных слоев рабочих 
растворов.

В настоящее время студийцы изготовляют зву- 
коблок, при помощи которого достигается синхро
низация изображения со звуком. А изготовлен
ная приставка позволяет демонстрировать 
16-миллиметровые кинофильмы на ста
ционарных 35- миллиметровых кинопроекто
рах. Это значит, что любительские кинофильмы, 
выпущенные студией, могут демонстрироваться 
на экранах города. Так, фильм, выпущенный сту
дией, о строителях БАМ «Их новый адрес» по
смотрело более трех тысяч человек. Этот фильм 
демонстрировался с большим успехом в большом 
и малом залах ДК «Современник», * кинотеатре 
«Юность», Иркутской студией телевидения и на 
Всесоюзном смотре любительских фильмов в 
Москве.

Есть у студийцев и свои определенные труд
ности. Почти полностью отсутствует фонотека, 
очень скудный запас театральных шумов, остро 
стоит вопрос с магнитофонами и химикатами. 
Все это в конечном счете сказывается на твор
ческом росте коллектива.

На снимках: идут занятия по теории фотогра
фии. Член фотокиностудии А. Сидоров монтиру
ет новый киножурнал.

J1. П А Р Ш И К О В , 
рабочий ТЭ Ц -9.

Фото автора.

О ДНИМ из основным ус
ловий правильного физи

ческого и психического раз
вития ребенка в раннем воз
расте является рациональное 
питание с первых дней жизни. 
Мы говорим об этом потому, 
что многие родители недооце
нивают значение рационально
го питания. Часто бывает так, 
что кормят ребенка беспорядоч
но. Это приводит, пдежде все
го к расстройству аппетита.

Необходимо придерж иваться  сле
дующих рекомендаций: часы корм 
ления в течение суток должны 
быть постоянны, ребенка до двух 
месяцев следует  кормить через 3 
часа  7 раз  в сутки. Д е ю й  с двух 
до пяти месяцев кормят через 3,5 
часа  в раз в сутки, а с шести м е
сяцев до 1 го д а—через 4 часа  5 раз 
в сутки. Кормить ребенка ночью 
не полагается,  необходимо вы де р
ж ивать  перерыв не менее в часов. 
Не следует  кормить ребенка при 
к а ж д о м  его крике.

Важно соблю дать  при кормлении 
и объем пищи. 'Перекорм и недо
корм пагубно влияют на организм 
ребенка .В течение дня ребенок р а н 
него возраста  с грудным молоком 
долж ен  получить необходимое ко
личество белков, жиров, углеводов. 
Кроме того, ребенку с 1,5—2 м еся
цев надо  д а в а т ь  соки, тертое я б 
локо, витамины. Фруктовые соки 
начинаю т д а в а т ь  с нескольких к а 
пель, постепенно увеличивая  дозу.

Отрицательно  сказы вается  на со
стоянии ребенка необоснованно 
раннее введение докорм а .  Часто 
это д ел аю т  м амы  и баб уш ки  с а м о 
вольно, не посоветовавшись с в р а 
чом. Д ети , которые получили р а н ь 
ше трехмесячного возраста  до- 
корм. ч ащ е болеют, отстаю т в 
физическом развитии.

Грудное молоко необходимо ре
бенку в первые 5 месяцев его ж и з 
ни, так  как  оно со держ ит  все не
обходимые питательны е вещества,  
притом в таких количествах и со 
отношениях, которые наиболее п ол
но удовлетворяю т все потребности

ребенка.  Грудное молоко имеет 
большие преимущества  перед ис
кусственными смесями. Всякие ис
кусственные смеси д ал ек о  не всег
да  могут заменить  грудное молоко 
без вреда для здоровья ребенка и 
поэтому долж ны  быть даны ребен
ку только при наличии к тому по
казаний.

Чтобы дать нужное количе
ство грудного молока для ре
бенка в первые месяцы его 
жизни, мать должна соблю
дать определенные правила 
режима и диеты. В специаль
ной диете она не нуждается, 
но пиша должна быть полно
ценной, нельзя допускать хотя 
бы частичное голодание в те
чение дня. Совершенно необос
нован широко распространен
ный взгляд о вредном влия
нии на ребенка овощей, фрук
тов, квашеных блюд, употреб
ляемых матерью. Наоборот, 
получаемые матерью в доста
точном количестве витамины $ 
этой пищей полезны для ребен
ка. Кормящей матери следует 
воздерживаться от очень ост
рых блюд, пряностей, большо
го количества чеснока и лука, 
также от избыточного коли
чества яиц, шоколада, острых 
сыров.

В настоящее время закон 
разрешает матери широко 
пользоваться дополнительным 
отпуском без сохранения со
держания на период кормле
ния ребенка грудью. Необхо
димо использовать эту воз
можность исключительно для 
правильного ухода за ребен
ком, рационального его вскар* 
мливаиня и воспитания.

3. ЖУРИНА, врач.

.С И Б И Р Ь ', N> 2, 1975 г.
Очередной номер иркутско-читинского а л ь м а н а х а  «Снбнрьэ  за  этот 

год посвящен великому п разд нику  советского н ар о д а  — Д н ю  Победы. 
О ткры вает  номер очерк об а д м и р а л е  В. А. Алексееве, Герое Совет
ского Союза. Под рубрикой с П ублицистика»  н ап еч атаны  очерки О. 
Моисеева «Один длинный день» ,  Е. Г ам м е р а  «Р о д о сл о вн ая  одного под
вига» .  В поэтической рубрике нап еч атан ы  стихи поэтов-иркутян . по
гибших на ф ронтах  Отечественной: Д ж е к а  А лтаузеиа ,  Ьориса Богат- 
кова,  Моисея Р ы бакова ,  Георгия Суворова,  В лад имира  Чугунова, Ио
сифа Уткина, вои н ов-забай ка льц ев  Н. Володина, Г. Хорошавцепа, Г. 
Курсенко и других. Публикуется ж у р н а л ь н ы й  вариант  повести Нико
лая  Б е ла на  «Трудно бы ть  солдатом»  — о сегодняш нем  дне з а щ и т н и 
ков неба — ракетч иках .  Алексей Зверев  предлож ил  редколлегии  р а с 
сказ  «П оследняя  огнев ая» ,  Л е а  П ерм инов — «Семь дней к апитана  
П авлова» .  О книгах иркутян, о войне опубликованы  статьи критиков 
Н. Тендитник н К). Курскова.  в традиционной га ле рее  а л ь м а н а х а  ~  
репродукции советских художииков из запасников Иркутского худо
жественного музея.
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К ЛЕТНЕМУ 

С Е З О Н У

Заводской комитет электро
механического завода на своем 
очередном заседании рассмот
рел вопрос о летнем отдыхе 
трудящихся предприятия.

Основной базой отдыха для 
рабочих» инженеров и служа
щих АЭМЗ уже многие годы 
является турбаза сСнежная». 
Расположена она в живог(ис- 
нейшем районе прибайкаль
ских хребтов на реке Снежной 
в нескольких километрах от 
Байкала.

Растет предприятие, и из 
года в год развивается «Снеж
ная». Если в прошлом году 
база могла принимать одно
временно до 60 отдыхающих, 
то в нынешнем сезоне сюда по 
двухнедельным путевкам сразу 
сможет приехать сто работни
ков завода. К новому сезону 
на турбазе построены новые 
домики для отдыхающих, ба
ня, расширены кухня и столо
вая.

«Снежная» — турбаза со 
спортивным уклоном- Отды- 
хающух ждут- походы на Со
болиное озеро, различные 
спортивные состязания, про* 
гулки по Байкалу. График от
дыха предусматривает и зна
комство с крупнейшей в Буря
тии лесоперерабатывающей 
базой, расположенной у стан
ции Выдрино.

Первых отдыхающих в ны
нешнем сезоне «Снежная» при
мет через несколько дней.

что •  гд е  •  КОГДА

В С Т Р Е Ч А  
в „БУКИНИСТЕ"

В магазине «Букинист» бы
ла организована встреча с ве
теранами Великой Отечествен
ной войны.

Коллектив магазина, учащи
еся школы № 38 и многочис
ленные покупатели тепло 
встретили ветеранов, которые 
рассказали собравшимся о бо
евых походах, трудных боях 
и наиболее интересных эпизо
дах, в которых лично участво
вали.

Ученицы 8*го класса прочи
тали стихи о войне, а школь
ники младших классов испол
нили несколько танцев.

После торжественной части 
был проведен книжный базар. 
В этот день магазином было 
продано много книг о войне.

А. БУГАЕВ.

ВЕЧЕР ПОЭЗИИ
Гостями на этом вечере в 

ГПТУ-ЗФ были ангарские поэты 
Вера Захарова и Анатолий Ко- 
бенков, а также работники учи
лищ, приехавшие в Ангарск на 
семинар из разных концов 
страны.

Поэты читали свои стихи. 
Анатолий Кобенков рассказы
вал о службе в рядах Совет
ской Армии,-о~стю<зх, о-своем 
любимом поэте Александре 
Блоке.

Е. НИКИТЕЕВА.

Г ОДОВОЙ технический 
осмотр — это проверка 

технической готовности парка, 
автомобильной техники и ра
бочей чести каждого водителя.

На днях бригада из 7 чело
век, возглавляемая старшим 
инспектором ГАИ В. С. Ва- 
циком, прибыла на участок 

№ 3 управления механизации 
для проведения технического 
осмотра.

Здесь, на специальной пло
щадке, в ожидании застыли

ПРОВЕРКИ
т в н о с т н

автокраны, буры и другие спе
циальные машины. Они свер
кают краской и частотой. У 
каждой машины опрятные, 
подтянутые водители.

Капитан милиции Б. С. Ва- 
цик проверяет техническую до
кументацию, проводит инструк
таж с бригадой и отдает рас
поряжение приступить к ос
мотру техники. От гула мото
ров вздрогнула земля, нача
лась проверка на техническую 
и рабочую зрелость всего кол
лектива.

Экзамен сложный, так как 
требования инспекции высо
кие. Повторное предъявление 
машин к осмотру не допуска
ется.

Медленно поток механизмов 
движется вдоль смотровой ка
навы, часто останавливается: 
идет тщательная проверка всех 
узлов и агрегатов.

Хорошо потрудились при 
подготовке к техническому ос
мотру машинисты автокранов 
М. С. Сизоненко, В. А. Галуза, 
И. И. Демин, А. И. Войтехо- 
вич, Н. И. Бобенчук, П. Е. 
Мякинов, В. И. Куянов, В. Н. 
Мокробородов. И. В. Карпин- 
чик. К. И. Ершов и многие 
другие.

f рудный экзамен коллектив 
участка № 3 сдал успешно. А 
сегодня механизаторы — на 
главных объектах завершаю
щего года пятилетки.

В. ЧЕРНЕНКО.

Сегодня в общественной прием
ной редакции «Знам ени коммуниз
ма» прием ведет Беленова Л ю д м и л а  
Куприяновна с 14 до 18 часов.

Кино
«МИР> — Д очки-матери  (цвет

ной, ш ирокоформатны й).  10, 12. 14, 
16. 18. 20. 22.

«КО М СО М О ЛЕЦ * — Потому что 
люблю. 10, 12. 14. 16, 18. 20. 21-40.

«П О Б ЕД А » — Последний пат 
рон. 10. 11-40. 13*20, 15. 16-40, 18-20, 
20. 21-40.

« Л Е Т Н И Й *  — Хлеб и ш околад  
(дети до  16 лет не допускаю тся).
17. 19. 21.

Д К  нефтехимиков — Л и м о н а д 
ный Д ж о .  13. 15. 17.

« О К Т Я Б РЬ* — Яблонька (кино
сборник).  10. 11. Молодые. 13-40.
15-30. 19-10. 21. Шел солдат . 11-50. 
17-20.

«Ю НОСТЬ» — за л  «Луч» —Б ло
к ад а  (2 серии). 10. 13-30. 17, 20-30 
З а л  «Восход» — Балтийское небо 
(2 серии). 12. 17-20, 20-20. Большой 
трамплин. 10-10, 15.

« П И О Н Е Р»  — Эй вы. ковбои! 
10. 11-40. 13-20, 15. Еше не вечер.
16-40. 18-30 (удл.) .  21. З а л  «Хрони
ка» — Служ у моему Отечеству. 16,
19. Никто не хотел умирать.  17.
20.

ДК «Э Н Е РГЕ Т И К » -  Об одном 
виде счастья. 17. 19. -21.

«ГРЕН А ДА » — Принц Б аяя .  10, 
«Пес Барбос и необычный кросс», 
«С амогонщ ики». 12, 13-30, 15, 16*30.
18. 19-30, 21.

К инотеатру «Комсомолец» тр еб у 
ется киномеханик.

ПО НОВЫМ МАРШРУТАМ
АЛЬПИНИЗМ

Альпинистам области этот 
май запомнится надолго. 
По плану, разработанному 
федерацией альпинизма, в 
ущелье Зуун-Хандагай в Тун- 
кинских Альпах спортивные 
группы совершали восхожде
ние на саянские вершины по 
нехоженым путям, а на 
пик Ангарск было сде
лано первовосхождение. Те
перь группы составляют » 
описания для классификации 
на вершины Башня, СОАН, Иг
лы Хандагая, пики Григория 
Шелехова, Иркутск и Ангарск.

Вместе с разря дн и кам и  в б а з о 
вый лаге рь  на высоте 1700 метров 
пришли новички. Д л я  б о льш инст
ва из них трудная тропа по б уре 
лому и глубокому снегу с т я ж е л ы 
ми рю кзаками явилась  хорошей 
школой м ужества.  Не все из них 
выберут суровую дорогу альп и н и 
стов, но красоту дикой первозд ан
ной природы гор почувствовал 
каж ды й.

Спортивная группа ангарских  
альпинистов в составе: И. Зареч-
нюка, В. Потапова, Т. Филиппо
вой и руководителя В. Никонова 
совершила первовосхождение на 
вершину 30 лет Победы с* пере
вала Крупеннна по м арш руту  3«а» 
категории сложности. В этом ж е  
составе группа в отличном темпе 
совершила восхож дение на верш и

ну СОАН по к л ассиф ицированном *  
м арш руту  3«б* категории.

Всего восемь новых маршру
тов проложили совместными 
усилиями альпинисты. Общее 
количество их возросло до 
двенадцати, но в этом прекрас« 
ном районе еще не все воз* 
можности исчерпаны. Ж дут 
первопроходцев изрезанные 
гребни на вершину Узловая и 
сложнейший северо-восточный 
гребень со стенами на верши
ну Динозавр.

Уже в ближайшее время 
мы сможем готовить здесь 
альпинистов второго и пер
вого разрядов. К этому на
правлены все наши усилия по 
освоению Саян.

В. НИКОНОВ, 
альпинист.

ПУЛИ ИДУТ В ЦЕЛЬ 15  СЕ большей популярностью у членов Ан*
"  гарского общества охотников и рыболовов

пользуется стрелковый спорт.
Уже с февраля начались тренировки наших 

стрелков. А на днях на стрелковом стенде СК 
«Ангара» состоялись соревнования на личное 
первенство города.

К соревнованиям были допущены стрелки не 
ниже 2-го спортивного разряда. Перед началом 
соревнований с беседой выступил участник Вели
кой Отечественной войны, подполковник запаса 
М. В. Тарасов.

В соревнованиях приняли также участие юно
ши и женщины.

В упорной борьбе на траншейной площадке 1-е 
место занял мастер спорта Цибукеев В. М., 2-е— 
перворазрядник Шайфлер Э. А. и 3-е —Шайфлер 
А. П.

На круглой площадке первое место завоевал 
кандидат в мастера спорта Мазуркевнч Борис, 
второе — мастер спорта Трифонов Ю. Д., тре
тье — стрелок первого разряда Казанков Г. И.

Среди юношей первое место на траншейной 
площадке занял Устинов С., а на круге — Ка
занков Ю.

Все стрелки, занявшие призовые места, на
граждены грамотами и сувенирами.

На снимке: стреляет В. Цибукеев.

Е. СКВОРЦОВ,
председатель правления Ангарского общества
охотников и рыболовов.

Фото А. ЗАРУБАЕВА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
С РЕ Д А . 28 МАЯ 
1-я программа 

П ОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
10 00 — Программа передач.
10.05— Цв. тел. Сегодня — Д ень  по
граничника.
10.20—Концерт д л я  пограничников
10.50—П рограмма докум ентальны х  

фильмов.
11.30—Концерт.
11АЪ —«Агния Барто* .  П ередача по 
литературе .
12.40—Цв. тел. Выступление младш ей 
группы детской хоровой студни «Алые, 
паруса» .
12.50—Новости.
13.00—Цв. тел. Концертный за л  теле 
студии «Орленок».
13.50 — Цв. -№л. «Н аука  сегодня». 
М е ж д ун ародн ая  выставка  «Связь-75».
14.20—Цв. тел. «Чайковский». Х удож е
ственный фильм. 2-я серия.
15.50—Цв. тел. Сегодня — День по
граничника.
16.05—Концерт для  пограничников. 
16.35—П ремьера -телевизионной много
серийной повести. И. Ольшанский. 
«Такая короткая долгая  ж изнь» .  Г л а 
ва 2-я «П исьм а» .

18.05—Цв.- тел :"К он це рт  артистов б а л е 
та.
18.30—« В р е м я * .

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.00 — «Осталось за  кадром » .  

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19/40— Цв. тел. Сегодня — День по 
граничника.
19.55—Концерт д л я  пограничников. 
20.25—Премьера телевизионной много 
серийной повести. И. О льш анский 
«Такая короткая  долгая  ж и зн ь» .  Гла
ва 2*я. «П исьм а» .
22Ю5—Цв. тел. «Н аука  сегодня» . Меж 
дун арод на я  выставка  «Связь-75».
22.35— Цв. тел. «Чайковский». Х удож е
ственный фильм. 2-я серия.
24.00—«В р е м я » .

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

18.15—Д л я  детей. Кукольный фильм. 
«Старый волк и новичок П уф и к» .
18.30—«С троитель» . Телевизионный 
ж урнал .

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
19 00—Цв. тел. «Камерный балет  С иль
вин Иварс». П ередача из Л енинград а .

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
19.40— «От звезд к атому».
20.00—« П р и а н г а р ье » .
20.30—А. Зак .  И. Кузнецов. «Весенний 
день 30 ап р ел я» .  С пектакль  П рим ор
ского краевого ТЮЗа им. Л енинского 
комсомола.

П о окончании — Новости.

Ангарское экскурсионное бюро
предлагает самолетные экскурсии 
по родной стране: в Дербент — 
20 дней, отправление 3 июня, 24 
июня, 15 июля, 5 августа. При
нимаются туристы с детьми с 3- 
Летнего возраста. В Туапсе — 20 
дней, отправление 24 августа; в 
Пицунду — 20 дней, отправ
ление 29 сентября, в Жданов —

20 дней, отправление 9 июня, 8 
августа; в Батуми — 20 дней, 
отправление 3 нюня, 23 июня, 13 
июля, 2 августа, 22 августа.

За справками обращаться: Ан
гарск, гостиница «Сибнр^», тел. 
94-3-13, с 9 до 18 часов, кроме 
субботы и воскресенья.

(698)

Меняю двухкомнатную  б л а г о у с т - j район не предлагать .  Узнать  по ад- 
роенную к в а р т и р у ’ в г. Горловке До- ресу: 59-32-3 или по телефону 2-26*31 
нецкой области на трехкомнатную  | после 17 часов, 

квартиру в Ангарске.  Ю го-западный

Редактор В. А. СТАРИКОВ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

Орс, расположенный в кварта* 
ле 207, на постоянную работу — 
продавцов продовольственных то
варов, кассиров и касснров-конт- 
ролеров, продавцов и лоточниц 
на мелкую розницу, продавцов 
газированной воды, кухработниц, 
посудомойшнц, уборщиц и рабо
чих. На работу приглашаются 
пенсионеры на полный и непол
ный рабочий день. Обращаться 
в бюро по трудоустройству.

(676)

Р уководство  треста С нб монтаж - 
автом атика  и коллектив Ангар
ского м онтаж ного  управления в ы 
р а ж а ю т  глубокое соболезнование 
Смирнову Н иколаю  Васильевичу 
по поводу тя ж ел о й  утраты — 
смерти брата

Григория.

Коллектив И р к у тск Н И И х н м м аш а  
скорбит по поводу скоропостижной 
смерти

СА В ЕЛ Ь ЕВ О Й  
Анны Михайловны

н в ы р а ж а е т  соболезнование ро д 
ным и близким покойной.

Администрация, п артийная  н 
профсоюзная организации средней 
школы JSV 21 извещ аю т о смерти 
работницы школы

М Е Л Ь Н И К  
Валентины Васильевны 

н в ы р аж аю т  искреннее соболезно
вание родным и близким  покой
ной.
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